



## CONFÉRENCE

29 mars 2016, de 12h00 à 13h30

### Le spectre de la pensée critique : propositions pédagogiques

CONFÉRENCIER: **Guillaume Beaulac, Ph. D**  
Université Concordia

La conférence est ouverte à tous

Local **N-3785**, Pavillon Paul-Gérin-Lajoie  
1205, rue Saint-Denis  
Métro Berri-UQAM

RENSEIGNEMENTS : 514-987-3000 (poste 1091), [mercier.julien@uqam.ca](mailto:mercier.julien@uqam.ca)

De nombreuses approches en pensée critique reposent sur deux idées : l'activité y est individuelle et l'apprentissage de la logique, des erreurs de raisonnement et des biais cognitifs y a un rôle important. Ces approches sont sur la bonne voie mais donnent rarement les résultats escomptés. Ma suggestion est d'élargir le spectre des outils que l'on considère sous « pensée critique » afin de permettre aux étudiantes et étudiants de mieux pratiquer l'autodéfense intellectuelle.